Palabras de la Directora Liliana de Torres-Muga, al inaugurar el Curso "Relaciones Internacionales y Política Exterior del Perú", para Oficiales participantes en el Programa Superior del Instituto Científico y Tecnológico del Ejército.

20 de agosto de 2012

Señor Coronel Alfredo Mora Ito, Director del Instituto Científico y Tecnológico del Ejército:

Señores Tenientes Coroneles participantes en el 5to Programa Superior del referido Instituto:

Muy buenos días. Bienvenidos a la Academia Diplomática Javier Pérez de Cuéllar.

Con especial agrado esta Casa de Estudios recibe a todos ustedes, para iniciar hoy un Curso sobre Relaciones Internacionales y Política Exterior del Perú, que habrá de prolongarse hasta el 13 de septiembre próximo.

A lo largo de cien horas de interactivo trabajo académico, podrán estar ustedes, señores Tenientes Coroneles, en estrecho contacto con importantes aspectos inherentes a la acción de la República en su frente externo.

De esa manera, complementarán los valiosos conocimientos que están adquiriendo en el Programa Superior de Instituto Científico y Tecnológico del Ejército, que es una relevante entidad con 32 años de fructífera existencia, ahora bajo la certera conducción del señor Coronel Don Alfredo Mora Ito.

La Academia Diplomática Javier Pérez de Cuéllar saluda fraternalmente al Instituto Científico y Tecnológico de nuestro Ejército.

Señores Participantes: Constituyen ustedes un selecto grupo, con reconocida vocación para el estudio y la investigación, que desde esta mañana habrán de interactuar con distinguidos especialistas que tendrán a su cargo el Curso a punto de comenzar.

Y ésta es una fecha muy auspiciosa, ya que un día como hoy, 20 de agosto, nació en 1788 el compositor de las sagradas notas de nuestro Himno Nacional, el Maestro José Bernardo Alcedo.

Sus instructores cuentan con Doctorados, Maestrías, y varios de ellos son funcionarios y funcionarias de nuestro Servicio Diplomático. Los atributos de Profesores y Participantes garantizan el éxito del Curso.

Las asignaturas de estos talleres son de particular valor para ustedes, por su íntima conexión con sus quehaceres y perfeccionamiento profesional. Se examinará cuestiones concernientes a la soberanía nacional; integridad territorial; mantenimiento de la paz y de la seguridad; operaciones contra el narcotráfico y el terrorismo; afianzamiento de la gobernabilidad; derechos humanos; desarrollo fronterizo; demarcaciones territoriales; inclusión social; investigación científica; temas de Derecho Internacional Público; Diplomacia; Derecho del Mar; Antártida; relaciones con países de la región, con Estados Unidos, Europa, África, Asia-Pacifico; organización internacional; programas de

integración, asuntos económicos, comerciales y de cooperación; medio ambiente; protocolo.

Señores Oficiales:

Tengo a complacencia ponerme a la amable disposición de todos ustedes, al igual que profesores y miembros de la planta orgánica. Desde ahora les vaticino un brillante desempeño en el Curso que hoy se inicia en ésta, vuestra Casa, y que inauguro con sumo agrado.

Muchas gracias.